

## **Mitteilungen Bürgerverein Zähringen**

### **Mitgliederversammlung 2016.:**

Die nächste Mitgliederversammlung des Bürgervereins Zähringen findet am Mittwoch, 6. April 2016 um 19.30 Uhr im Zähringer Keller statt. Neben den allgemeinen Regularien gibt es neben dem Tätigkeits- und Rechenschaftsbericht eine Vorschau auf die Ereignisse des lfd. Jahres. Die Veranstaltung ist öffentlich.

Wir laden die Mitglieder und die interessierten Bürgerinnen und Bürger dazu recht herzlich ein.

\*\*\*\*\*

### **Trauer um Stadtrat Hansjörg Sandler.**

Am 12. März wurde Stadtrat Hansjörg Sandler zu Grabe getragen Groß war die Trauer über den Verlust dieses Gemeinderates. Oberbürgermeister würdigte die herausragenden Leistungen des Verstorbenen, der knapp 25 Jahre Mitglied des Stadtrates war. Seine Schwerpunktthemen Verkehrspolitik, Stadtplanung, ÖPNV prägten im Gemeinderat sein Engagement.

Über viele Wahlperioden hinweg war Hansjörg Sandler als Vertreter der CDU Stadtratsfraktion Mitglied im Gesamtvorstand des Bürgervereins Zähringen. In unzähligen Sitzungen und bei Veranstaltungen hat er sich den Belangen des Stadtteils Zähringen angenommen und sich um sie gekümmert. Er war stets Ansprechpartner auch für die vielen kleinen Dinge, die den Menschen im Stadtteil ein Anliegen sind.

Dieses sehr große Engagement würdigte der Vorsitzende des Bürgervereins Holger Männer auch gegenüber seiner Familie in einem Kondolenzschreiben.

\*\*\*\*\*

### **Flüchtlingswohnheim Mooswaldallee 10a in Zähringen**

Seit Frühjahr 2014 gibt es in der Mooswaldallee 10a ein Flüchtlingswohnheim mit 70 Plätzen in einem Gewerbegebiet.

Bezüglich dieses Wohnheimes gibt es eine Bürgerinitiative und auch einen runden Tisch. Dabei ist auch der Bürgerverein Zähringen vertreten. Interessierte Bürgerinnen und Bürger sind herzlich willkommen und wenden sich am besten an die Geschäftsstelle des Bürgervereins.

\*\*\*\*\*

### **Neue Flüchtlingswohnheime Längenloh Nord**

Nach einer umfassenden Information durch Bürgermeister Ulrich von Kirchbach über Entstehung und Entwicklung der neuen Flüchtlingswohnheime in Längenloh Nord im überfüllten Zähringer Keller am 17. Februar, wurde auch zur Unterstützung und Begleitung für die Flüchtlinge aufgerufen. Dieser Appell ist auf eine sehr gute Resonanz gestoßen.

Weitere Hilfsangebote nimmt der Bürgerverein gerne noch an. Bitte bei der Geschäftsstelle anmelden.

Im übrigen ist geplant, nach Fertigstellung der Baumaßnahmen vor der Inbetriebnahme einen Tag der offenen Tür zu veranstalten. Dieser wird voraussichtlich im Mai/Juni stattfinden. Wir werden rechtzeitig den Termin bekannt geben.

\*\*\*\*\*

## **Polizei informiert über zunehmende Einbrüche in Zähringen**

Auf Grund der in letzter Zeit in Zähringen vermehrt vorkommenden Wohnungseinbrüche und

-einbruchsversuche veranstaltete die Polizei Freiburg in Verbindung mit dem Bürgerverein Zähringen eine Informationsveranstaltung zum Schutz und zur Prävention vor Einbrüchen an.

Die Veranstaltung fand am Donnerstag, 10.März im Zähringer Keller statt. Rund 50 Zuhörer waren der Einladung gefolgt. In Anwesenheit des Leiters der Zähringer Polizeistation und eines Vertreters des Polizeireviers Nord erläuterte Kriminalhauptkommissar Erny vom Polizeipräsidium Freiburg Präventionsmaßnahmen und Situationsbeschreibungen. Schwerpunktthemen waren : Schilderung der Vorgehensweise des Täters; Richtiges Verhalten vor dem Einbruch; Richtiges Verhalten während des Einbruchs; Richtiges Verhalten nach dem Einbruch; technische Möglichkeiten des Einbruchsschutzes; Fragen zum Bau eines neuen Hauses und Erörterung allgemeiner Fragen.

Es war ein spannender und lebendiger Abend, weil der Referent eine bewusst offene Vortragsweise wählte. Jederzeit konnten die mitgebrachten Fragen gestellt werden.

Der 2. Vorsitzende des Bürgervereins Andreas Laufer begrüßte im Namen des Bürgervereins die Zuhörerinnen und Zuhörer. Sein Willkommensgruß und sein Dank galt den Vertretern der Polizei für ein derartiges Gesprächsangebot.

\*\*\*\*\*

## **Parkplatzneubau am Sportgelände Alemannia**

Inzwischen sind die ersten Bagger angerollt um den neu geplanten Parkplatz entlang des Sportgeländes zu errichten. Damit wird die so lange erwartete erst Baumaßnahme im Zusammenhang mit dem Projekt „Lameystr.“ realisiert. „Die Stadtverwaltung hat Wort gehalten“, kann erfreulich festgestellt werden. Über die weitere Entwicklung der Bebauung durch den Investor kann derzeit leider wenig mitgeteilt werden.

\*\*\*\*\*

## **Bürgerstammtisch an neuem Ort**

Der Bürgerstammtisch des Bürgervereins Zähringen findet an jedem dritten Donnerstag im Monat in der Gaststätte *Kammogane*.(früher: **Alte Krone** ) ab 20 Uhr statt. Mitglieder des BVZ – und insbesondere auch Nichtmitglieder sowie interessierte Gäste – sind zu diesem unverbindlichen Gedankenaustausch herzlich willkommen.

\*\*\*\*\*

**Geschäftsstelle des Bürgervereines Zähringen:** Röt buckweg 27, 79104 Freiburg-Zähringen. Tel. 0761 / **766 97 210** , Fax : 0761 / **766 97 212**  
Email: [buergerverein.zaehringen@web.de](mailto:buergerverein.zaehringen@web.de),  
Internet: [www.zaehringen.de](http://www.zaehringen.de)

**-Mitglied werden im Bürgerverein Zähringen lohnt sich-**  
Melden Sie sich einfach bei der Geschäftsstelle

ath/bvz